

1215 - 2015
Schneeren



Ein Supermarkt für Schneeren!

Liebe Schneereener Mitbürgerinnen und Mitbürger

Endlich wieder Lebensmittel direkt in Schneeren einkaufen können, ein Laden des täglichen Bedarfs, in dem man sich gerne trifft – das wünschen wir uns schon seit langem. Jetzt haben wir die große und vielleicht auch letzte Chance, diesen Traum mit einem ganz besonderen Supermarkt wahr werden zu lassen: **Tante Enso!**

Tante Enso ist ein Supermarkt-Konzept, das die beliebten Eigenschaften des guten alten Tante-Emma-Ladens mit den Vorzügen eines top-modernen Supermarktes mit zusätzlichem online-Angebot vereint. Hier trifft Nähe und persönlicher Service auf eine große Produktvielfalt und ein Sortiment, das flexibel auf unsere Bedürfnisse abgestimmt werden kann.

Jetzt ist nur noch eines erforderlich: **Euer JA!**

Denn Tante Enso möchte, dass die letzte Entscheidung bei den Menschen vor Ort liegt, die dann auch dort einkaufen werden.

Folgendes erwartet uns bei einer Zusage:

- Zutritt in den Tante Enso Laden rund um die Uhr, an 365 Tagen, mit der kostenlosen Tante-Enso-Karte
- 2500 bis 3000 Artikel im Sofortkauf für nahezu alle Bedürfnisse
- Die beliebtesten Artikel aus der Region aus einer Hand. Ihr dürft selbst mitbestimmen, welche das sein sollen.
- Aus einer großen Artikelauswahl im Online-Markt bestellen und zu Tante Enso liefern lassen
- Direkte Mitbestimmung was Sortiment, Öffnungszeiten mit Personal und vieles mehr angeht.
- Mit einer Umfrage, an der sich alle Anwohner beteiligen können, wird Tante Enso genau auf unsere Bedürfnisse zugeschnitten.
- Der Standort von Tante Enso wird gut erreichbar sein, im Tenor und direkt an der L 360 gegenüber der ehemaligen Volksbank

Damit aber Tante Enso zu uns kommt müssen **WIR** jetzt handeln!

Jeder gezeichnete Anteil in Höhe von 100 Euro an der Genossenschaft, legt die Basis für die Gründung von Tante Enso in Schneeren. Bei mindestens 400 Teilhaberinnen und Teilhabern, die wir bis zum 3. Juli gewinnen müssen, kommt Tante Enso **verbindlich** nach Schneeren – das ist die Voraussetzung!

Hierbei geht es aber weniger um das Geld, als vielmehr um die Bedeutung.
Tante Enso glaubt daran, dass die Menschen vor Ort, die Anteile an der Genossenschaft erwerben, sich auch tatsächlich für ihren Supermarkt vor Ort interessieren und dort auch einkaufen werden.

Denn eines muss uns allen klar sein: Wenn wir keine Initiative zeigen, wird Tante Enso nicht zu uns kommen!

Es liegt also bei uns!

Auf der zurückliegenden Ortsratssitzung wurde uns das Konzept vorgestellt.

Wir alle waren begeistert!

Alle Mitglieder des Orsrates haben bereits Genossenschaftsanteile erworben und damit ein Zeichen für unseren Tante Enso gesetzt.

Sollte das Projekt wider Erwarten nicht umgesetzt werden können, werden uns allen die Anteile selbstverständlich zurückerstattet.

Mehr Informationen findet ihr in dem beiliegenden Flyer und auf der Internetseite

www.schneeren.tanteenso.de

sowie über den unten eingefügten QR-Code.

Hier könnt ihr euch über den aktuellen Stand des Projektes informieren, unser Bewerbungsvideo ansehen und auch digital Teilhaberschaften zeichnen. Anträge gibt es auch auf der Seite unseres Heimatvereins www.heimatverein-schneeren.de.

Sobald die Entscheidung für einen Tante Enso in unserem Ort gefallen ist, wandelt sich die Seite in ein Forum zur aktiven Mitgestaltung durch uns Bürgerinnen und Bürger.

Neben allen Ortsratsmitgliedern werden insbesondere folgende Tante Enso Paten Eure direkten Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner sein:

Lisa Marie Theisinger (01511-7751039), Carolin Ruhnow, (05036-487, 01517-2838330), Wilhelm Heidemann (0172-9793137), Kathrin Runte (0173-5195665), Rüdiger Arand (01512-0146445), Ferdinand Lühring (0160-94834361)

Tante Enso kommt nach Schneeren! **Bürgerinnen- und Bürgerversammlung** **Donnerstag, 30. Mai 2024, 19 Uhr im Gasthaus Asche**

An diesem Abend wird das Konzept von Tante Enso und der Standort des Marktes vorgestellt und alle noch offenen Fragen beantwortet.

Macht mit und unterstützt diese tolle Chance auf einen Supermarkt in unserem Ort!

Auf jede und jeden von uns kommt es an!

Gemeinsam schaffen wir das – für Schneeren!

Herzliche Grüße

Stefan Porscha

Ortsbürgermeister

